Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 58 m2
Référence 5410982
Prix 1 900 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans le prestigieux quartier de Fontvieille, a proximité de toutes les commodités,
découvrez ce ravissant appartement de 2 pieces en rez-de-chaussée, entiérement
rénové et dans un état impeccable.D'une superficie généreuse de 58 meétres
carrés, cet appartement offre un espace de vie bien pensé comprenant une entrée
accueillante, un salon lumineux, une cuisine entierement équipée, une chambre
confortable, une salle de douche moderne et une buanderie pratique.Profitez
également d'une belle loggia, idéale pour les moments de détente en plein air, ainsi

que d'une cave pour un espace de stockage ...

In the prestigious Fontvieille neighborhood, close to all amenities, discover this
charming ground-floor 2-room apartment, completely renovated and in impeccable
condition.With a generous area of 58 square meters, this apartment offers a
thoughttfully designed living space including a welcoming entrance, a bright living
room, a fully equipped kitchen, a comfortable bedroom, a modern shower room,
and a convenient laundry room.Additionally, take advantage of a beautiful loggia,
perfect for outdoor relaxation, as well as a cellar for additional storage space. This

T
apartment benefits from mixed ...

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO P A R T N E R S

Contacter I'agence i —

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

Voir tous les biens de cette agence
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